

新しい町の将来について

意見交換



地区別行政懇談会

住民の意見や要望などを町づくりに反映させる目的で、10月4日から7日にかけての4日間、町内4箇所で地区別行政懇談会が開催されました。

今回の行政懇談会は、合併後の新町「横芝光町」の行政組織や光町の主要事業の説明を行い、これら合併問題や町事業、そして町の将来について、住民のみなさんとの意見交換を主な目的として開催し、まちづくりについて貴重な意見・提言をいただきました。

なお、主な意見は次のとおりです。

★ 主な意見

★ 合併にあたって、両町の体育協会についての調整はどうですか。

○ 教育関係全てが同時に進行で、各協会で協議が進んでいます。

この問題は、両町の良いところをすり合わせていくことが大切だと思っています。

★ 新町での主要事業展開は、両町が了承しているのでしょうか。

○ 両町の中で協議していますので、了承しています。



★ 健康づくり、スポーツについてですが、坂田池でカヌーやヨットなどはできないのでしょうか。

○ 「健康づくりセンター」で、医師は診療は行わず相談のみを行います。また、医師は、東陽病院からお願いすることとなっていますので、病院との連携を図りながら実施していく

★ 木戸浜が侵食されています。この侵食問題についての対策を、町として県や国に要望しているのでしょうか。

